

ペアレント Day 第1部（保護者交流会・研究室ツアー）の感想 2019.11.2

○研究室めぐり・学科の説明でどんなことをしているのか少し知ることができました。1年生でまだ良く分かりませんが、聞くことができ良かったです。

先生が楽しそうで、生き生きとされていて素晴らしいと思いました。

学校の設備もすごいとは聞いていましたが、実際に見せてもらい説明を受けたことで改めてそう感じました。

こんな中で学べるなんて素晴らしいことだと思いました。

あとは、子供が学んでくれれば嬉しいです。

未工祭と一緒に、そちらも見ることができて良かったです。

学校に来ないと知り得ない内容で、参加して良かった。

企画していただき、ありがとうございます。今後もよろしくお願い致します。

情報交換は、学年ごとに分けてもらい話しやすかった。

今は、子供はまだ2年生ですが、4年生に研究室に入るにあたり、とても参考になりました。多くのことを学べるチャンスのある高専は、とても恵まれた環境だと改めて感じました。

高専に入り、学び直したいと思いました。（保護者ですが…）

学科の事がとても良く分かり安心しました。

学科を理解できた事で、学生がどのように日々授業に取り組んでいるのかが分かりました。次回も参加したいと思います。

子供の学んでいる専門的な内容を大変分かりやすく説明していただきました。

親同士の情報交換も参考になりました。

レベルの高い研究内容がそのまま学生の知識向上への流れを作っていくのが分かりとても嬉しく思いました。

息子がこれからの研究のどこかに興味を持ち、携わってけるといいなと思いました。

授業内容を具体的に知ることが出来た。

他のお子さんの様子が聞けて良かった。進む道が沢山あり過ぎてどうやって子供が進む道を見つけるのか少し不安になった。

学科の取り組みや他の保護者の話が聞けて良かった。

子供が学んでいることが具体的に教えて頂きありがたかったです。

同級生の親御さんとお話することができて安心できる部分が多々あり今後の子供との接し方について参考になりました。

我が子がこんな素晴らしい学校で学べる事が有難いと思いました。専門的な研究の話が聞けて良かった。

日頃見れない所が見れて良かった。

卒論のこと、研究室のことを聞けて良かったです。

高学年の研究がどういうものなのか全く想像つかなかったのですが、今日少しでも知ることができて良かったです。

子供の普段の実習内容がイメージできて良かった。実習で作った試作品などが見られるのもっと良かったです。

学生、先生のお話を聞け、研究室でのこと学校の授業でしていることなど聞けて良かったです。

研究室を見る事ができて良かったです。

現役の学生のお話がとても参考になりました。参加して良かったです。

研究室選びの大事さが分かった。

学生の皆さんが一生懸命説明して下さい、ありがたかったです。

全くの素人にもわかりやすい説明が欲しいです。

見学を案内してくれた先輩の話（体験談等）を聞けて良かったです。

文化祭と同じ日程なので来る事ができた。

研究室で、それぞれのところで学生さんから直接話が聞けて良かったです。

難しい言葉、専門用語などがあったが、話を聞いている内に熱意が伝わってきました。

説明してくれた生徒さんが「何でも聞いて下さい」と言ってくれて色々聞かせて頂けてとても良かったです。

説明もとても上手でした。自分の子もこんな風に育ててくれる事を願います。

前回も出席しましたが、内容がすごく良くなっているように思いました。学科・学年別で担任の先生が付いて下さったので尚更良かったです。

どんな研究をしているのか分かった。

今まであまり分かっていなかった研究室について知ることができました。特に息子が4年生で研究室が決まった所でしたので参考になりました。

大石先生からの学科説明、特に就職に関わるお話を聞くことができ、良かったと思います。

研究室や研究内容を見ることが出来良かった。

思ったより沢山の方が参加していて保護者の学校への関心の高さが伺えました。

あまり見ることが出来ない研究室を見る事が出来たから。

多くの参加者がおられて子供たちへの愛情の強さを感じ取れて良かったと思います。

いろんな話が聞けて聞けて楽しかったです。

途中で抜けてしまったので…。

先生方からの学科紹介をお聞きしたかったです。

色々高専お事が分かったため。

研究室の様子分かり、また思ったよりもこの先の進路に影響しないことを知り安心もしました。

ありがとうございました。

期待以上に来てみて良かったので、事前にもっと良さが伝わっていると参加者が増えると思いました。

(研究室見学&先生との懇親会など)。

普段見られない研究室の中を見学できたので、とても興味深かったです。毎年来て楽しめるよう工夫をお願いしたいです。

学校の状況を知る良い機会でした。

普段の会話がよくわかる様になった。

研究室の時間が少し短かった。一つの部屋でパネルで説明でもいいかも。学年ごとの情報交換会の時間がもっと欲しかった。

先生から有意義な話をもっともっと欲しかった(学年ごと)。

研究室が見れ、直接学生さんからいろいろな話を聞けて良かったです。

各学年同士、学年別の保護者で顔を合わせたり情報交換ができた事。

学生の話が聞けて良かった。

先生以外にもOBにも話が聞けて良かったです。同学年の保護者ともっと多くの方と話をしたかったです。

卒業生の話がとても為になりました。

卒業生の話が直接聞けてとても参考になりました。

卒業生のお話が非常に興味深くて参考になりました。とても楽しい時間でした。

卒業生4名の参考になる情報や考えを本人から聞いたのが良かったです。

卒業生の方々のお話しが聞けてとても良かったと思います。

この先のことを考える参考にさせていただきます。

他支部の保護者(同級生)との交流 学生の説明

学生の声が聞けて良かったです。研究内容が難しく良く分かりませんが、雰囲気は伝わってきました。

アピールをして参加人数が増えることを望みます。

研究室の見学、先生方の考えを聞いた事。

学生さんの説明がとても分かりやすかった。

子供が何を学んで、又先生方が一生懸命研究されている事を再確認できました。普段見れない研究室も見れて良かった。

研究室見学でいろんな事を説明いただき大変良かったです。他の保護者の方の話しが聞く事ができて良かったです。

学生の生の声が聞けて良かったです。

子供が学ぼうとしている事が少し理解できた。研究室を見学できたのは良かったです。

懇親会についてのご意見・参加しない理由・改善点

遠い

遠距離のため、今回は見送りました。

懇親会に参加できず、とても残念です。明日、早朝から予定が入っており、参加を見送りました。
新潟市内から来ているので、帰りが遅くなると無理なので。
別件のため。次回は参加します。
子供の送迎がある為。
遠方に住んでいる為参加できません。学園祭と同日にあるとせわしない感じがします。
来年以降は別の日にてお願いしたい。（夏休み期間位に）
時間が取れなかったのです。
明日の予定が、県外で今夜出掛けるので出席できません。
下の子がいるので。
遠方なので今回は辞退させて頂きました。
時間的な問題（上越地区のため）
上越市在住で、時間の都合です。
時間の都合で参加できません。
支部会や参観日など積極的に出席しているので懇親会は不参加とさせて頂いております。
都合がつかず残念ですが不参加とさせて頂きます。
まだ2年生なので、来年検討します。どんな様子なのか発信していただけると参考になりありがたいです。
家まで遠いので。
都合が悪かったので。
研究室の時間が短かったので、もう少し時間が欲しい。
会費が高いかと思います。
長岡市外より来た為参加できませんでした。
送迎バスがあれば出席者増えると思います。
参加費をもう少し安くしたら参加人数も増えるのでは？
自宅に高齢者（要支援）がいるため。長い時間家の前に路駐を離れていられないため。
企画周知の方法（知らない人が多い）ぜひ継続してもらいたいです。
後援会についての意見・感想・要望
学校の事を知るためにも、後援会の活動に参加した方が良いと思う。
企画していただきありがとうございました。
いつも大変お世話になります。今後ともよろしくお願いします。
学校の様子を保護者へ色々とお知らせいただきありがとうございます。各種イベントをこれからも楽しみにしています。
いつも色々企画運営して頂き、ありがとうございます。
進路ガイダンス（説明会）など有意義だと思います。引き続きよろしくお願い致します。
組織がしっかりと受け継がれていて他校とは一般の立場が異なり良いと思います。 （他校は役員だけで行動されている感じが強くありますので）。
今回の研究室ツアーは大変参考になりました。企画していただきありがとうございます。
学祭の音楽や放送が大きく、聞き取れない説明があり残念でした。
いつもお世話になっております。茶話会など交流できる機会が増えるといいなと思います。
又参加したいと思います。
活動は大変大変良くやっているといます。新たな企画も考えられていて、今後も更に活動しいただきたい。
学校と子供、親の連絡がよりできる事が良いことであると思いますので、ますますガンバッテ下さい。